

La espera

José Leonardo Lucero López

Estudiante de 7º semestre de la Licenciatura en Letras Hispánicas, UAA

The avenue is closed, is closed forever.

[Modern Talking: «Jet Airliner», 1987]

Medio embotado por el sueño y medio despierto, siento al tiempo transcurrir, mas no sé si sólo pasa o también me lleva. La indiferencia ante tal situación es basta o es ninguna (si es que existe), que únicamente deseo permanecer y ser un simple espectador inmóvil.

Un hombre alto y de rostro fuerte me observa desde hace algún tiempo, pero, ¿acaso soy el único que puede ser observado? Yo me limito a esperar el autobús, llevo media hora de retraso y quisiera quitarme la mirada de encima, pues me impide reconocer la ruta de las unidades que frecuentemente han detenido su marcha frente a mí. Sin embargo, ya espero únicamente lo impredecible y, con la desesperación por la impuntualidad que llevo conmigo, se pierde para siempre de mi vista el último autobús del día. He quedado solo. Ni siquiera advertí la retirada del hombre y tampoco sé en dónde me encuentro. Tal vez haya un momento para iniciar la partida mañana o ahora mismo, pero eso es sólo una vaga posibilidad. Es quizá inconcebible porque no sabría a dónde llegar.